



Alito Moreno, cuántos años lleva en el poder del PRI



Alejandro Moreno Cárdenas llegó a la presidencia del **Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI)** el 18 de agosto de 2019 y luego de una modificación a los estatutos, se alista para prolongar su mandato hasta 2024, año de la elección presidencial.

En 2015 empezó su periodo como **gobernador de Campeche**, cargo al que solicitó licencia en 2019 para convertirse en líder nacional del PRI y desde ahí se convirtió, también, en el año 2021 en **diputado federal**, consiguiendo fuero constitucional hasta el 2024.

Este lunes, el **Consejo Político Nacional** del tricolor aprobó modificar los estatutos con lo que el campechano podría cumplir los cinco años al frente del tricolor, convirtiéndose en el líder priista con más tiempo al frente en lo que va de este siglo.

Desde el año 2000, el tricolor ha tenido 15 presidentes nacionales en total, donde han desfilado figuras como **Beatriz Paredes, Manlio Fabio Beltrones, René Juárez Cisneros, Caludia Ruiz Massieu y Dulce María Sauri**.

Sin embargo, ningún dirigente se ha mantenido tanto tiempo al frente del tricolor, pues la media es de 1 a 2 años, y solo Beatriz Paredes condujo al partido por cuatro años (2007-2011), lapso que ya igualó Moreno Cárdenas, e incluso podría rebasarlo en caso de extenderse hasta el 2024.